

Intensifica Patrullaje Ejército en Guatemala

GUATEMALA, marzo 29 (ACAN-EFE). El Ejército de Guatemala movilizó hoy gran número de efectivos al intensificar un patrullaje iniciado el domingo cinco de marzo, al realizarse aquí las elecciones generales, que dejaron y mantienen un clima de intranquilidad.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 29. (AP). Los precios de valores ganaron terreno hoy por segunda sesión consecutiva sobre las noticias de un alza menor, que la esperada en los precios de consumo del mes pasado.

Las transacciones fueron activas. Analistas dijeron que el mercado parecía estar maduro para algunas compras cautelosas, después de una semana de baja de más de 20 puntos en el promedio industrial de Dow Jones, incluyendo la sesión del lunes. También notaron que los inversionistas parecieran estar

—Favor pase a la Pág. 19.

de infantería, se han observado hoy con mayor intensidad.

En el Palacio de Gobierno y la Casa Presidencial, la igilán ia está a cargo de paracaidistas quienes, no obstante que aún lucen su tradicional boina negra, tienen equipo completo de campaña, incluidas raciones de supervivencia, que incluyen medicina, alimentos y municiones.

Pero junto a los tocados negros, se han podido ver las boinas rojas que identifican a los comandos "kaibiles" (Hijos del demonio), fuerza especializada y de choque, armada con metralletas de fabricación israelí y machete corto de combate, que portan a la cintura junto con la tradicional

bayoneta.

Unidades de "kaibiles" y otros regimientos como los "lobiles" (Hijos del fuego) y Jaguares (balam) se encuentran también en las entradas a la capital, en donde también hay vehículos artillados y blindados.

El registro de vehículos, tanto particulares como del transporte colectivo, en las entradas a la ciudad, es general. Se exige a toda persona identificarse y señalar motivos de su ingreso, además de someterlas a registro en busca de armas.

La intensa movilización militar, impone una decisión de las autori-

—Favor pase a la Pág. 21.

Arabes Piden Inmediato Retiro Rojos de Africa

EL CAIRO, 29 Mar. (AP). Los Ministros de Relaciones Exteriores representantes de 16 países árabes pidieron hoy el retiro inmediato de las tropas soviéticas y cubanas de la región nordeste de Africa y un arreglo pacífico del conflicto en esa zona.

Con esta decisión terminó una conferencia de tres días, durante la cual los diplomáticos decidieron confiar a una delegación de alto nivel la tarea de reunificar las filas árabes, como preludio de una conferencia cumbre.

Siria, Argelia, Irak, y Yemen del

Sur se oponen tenazmente a las iniciativas egipcias de paz con Israel, y boicotearon las reuniones en la sede de la Liga Árabe a orillas del Nilo.

Los delegados que asistieron a la conferencia expresaron haber tenido éxito a reanudar los vínculos árabes con el grupo africano-árabe dentro de la Liga de 22 miembros —Somalia, Jibuti y Mauritania.

Pero por encima de todo, expresaron las fuentes, Egipto obtuvo cierto tipo de respaldo tácito

—Favor pase a la Pág. 21.

Baja sin Precedentes del Dólar Frente a Yen Japonés

LONDRES, marzo 29 (AP). El dólar volvió a experimentar hoy otra baja sin precedente ante el yen japonés, pero apenas tuvo oscilaciones en una tranquila jornada de transacciones en los mercados de divisas europeos.

El precio del oro bajó pronunciadamente en Londres y Zurich, principales mercados del metal de Europa.

En Tokio, el dólar perdió casi 3 1/2 yen para cerrar a 221.55, por debajo de los 225.025 yen de ayer y 230.025 yen de hace una semana.

El Banco del Japón indicó que dejaría de afanarse por defender el dólar.

Teiichiro Morinaga, Director del Banco, admitió que la cuantiosa

compra de dólares realizada por el Banco del Japón en el mercado de divisas de Tokio, durante las últimas semanas, no había logrado contener la baja de la divisa norteamericana.

Dijo que el Banco permitiría que las fuerzas del mercado determinasen el valor del yen, pero que intervendría cuando lo estimara necesario para mitigar las fluctuaciones erráticas.

Los comerciantes de divisas de Tokio dijeron que el Banco Nacional apenas intervino hoy. Ayer, el Banco adquirió unos 800 millones de dólares para mantener al dólar a 225 yen.

Japón tratando de contener el —Favor pase a la Pág. 19.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CARTER Y GEISEL. Brasilia, marzo 29. El Presidente Jimmy Carter, derecha, fotografiado de perfil junto al Presidente brasileño Ernesto Geisel, cuando ambos escuchaban los himnos nacionales de sus respectivos países, a la llegada de la familia Carter a Brasil hoy.

Estrictas Medidas Seguridad al Llegar Carter a Brasil

BRASILIA, marzo 29 (AP). El Presidente Jimmy Carter, fue recibido hoy aquí por su colega Ernesto Geisel a su llegada de Caracas en la segunda etapa de su gira por cuatro naciones y subrayó los intereses comunes del Brasil y los Estados Unidos.

Carter mencionó en sus comentarios iniciales los derechos humanos y la no proliferación

nuclear, dos temas espinosos para el Gobierno militar brasileño. Las controversias sobre la represión de los derechos humanos en el Brasil y los programas de energía nuclear que este país ha emprendido han causado recientemente un enfriamiento de relaciones entre los dos antiguos aliados.

—Favor pase a la Pág. 21.

Aldo Moro Pide Gobierno Trate de Salvar su Vida

ROMA, marzo 29 (AP). El líder cristiano demócrata Aldo Moro pidió hoy al Gobierno italiano, en una carta entregada esta noche por sus secuestradores marxistas, tratar de salvar su vida, según reveló la policía.

El Expremier de 61 años previno a los investigadores que no adoptaran medidas que pudieran causar "mayores daños", dijo la policía. Moro, sin embargo,

también subrayó que su caso no debe producir beneficios para los terroristas que lo tienen cautivo.

La carta, escrita a mano y firmada por Moro, fue dirigida al Ministro del Interior Francesco Cossiga, dijo la policía. Dijeron que la encontraron junto con un comunicado de las Brigadas Rojas en un tarro de basuras, al otro lado de la calle frente a la sede

—Favor pase a la Pág. 19.

Ministro de Defensa de Israel Llega Hoy a Egipto

JERUSALEN, marzo 29 (AP). El Ministro de Defensa Ezer Weizman viajará mañana a El Cairo, para conversar con los gobernantes egipcios, informó hoy la radio israelí.

Fuentes oficiales israelíes dijeron que la versión fue confirmada por Radio El Cairo, pero no se dieron a conocer los detalles de viaje.

La semana pasada circularon en Israel versiones acerca de un posible viaje de Weizman a El Cairo, que visitó por última vez la capital

egipcia el primero de febrero, para conversar con su colega Mohammed Abdul-Ghani Gamasy.

El viaje es contemplado como parte de una nueva iniciativa diplomática puesta en marcha por Israel, después de las infructuosas conversaciones del Primer Ministro Menahem Begin con el Presidente Jimmy Carter en Washington.

La radio informó que el Gabinete israelí había decidido en su reunión

—Favor pase a la Pág. 19.

Galindo Pohl
Representante de
ONU en Chipre

NACIONES UNIDAS,
marzo 29. (AP). El Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, ha designado a Reinaldo Galindo Pohl, de El Salvador, como su representante especial en Chipre, se anunció hoy.

Galindo Pohl, que fue Embajador de El Salvador ante las Naciones Unidas de diciembre de 1967 a junio de 1977, es actualmente Director del Departamento de Asuntos Legales de la Organización de los Estados Americanos.

Galindo Pohl sustituye a Remy George, que se desempeñó como enviado especial provisional de Waldheim en la isla del mediterráneo, desde diciembre de 1977.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ESTRICTA VIGILANCIA. Beirut, Líbano, marzo 29. Un miembro del contingente sueco de la fuerza de paz de la ONU en Líbano, haciendo guardia hoy en el estratégico puente Kharadali. El puente cruza el río Litania en Líbano Oriental.